

**ÉGALITÉ.**—Il y a sur ce mot quelques couplets dans la chanson du communisme, qui se chante sur l'air : *Ah ! le bel oiseau, maman.* Nous ne copions pas le refrain :

Pour être vraiment égaux,  
Tous devront naître de même,  
Ni plus forts, ni moins nigauds,  
Que les rêveurs du système.

L'esprit n'est plus bon à rien ;  
Nous l'abolissons d'avance !  
Nous savons, on le voit bien,  
Nous passer d'intelligence.

A quoi servent, ici-bas,  
Les peintres et les poètes ?  
Raphaël fera des bas,  
Et Corneille des chaussettes.

**ENTERREUR.**—L'ancien usage de l'Académie était que le directeur fit les frais d'enterrement de ceux de ses confrères qui décédaient sous son directorat. Corneille mourut dans la nuit du jour où Racine devait succéder au directeur Lavaux. Il y eut entre eux un combat de générosité. Lavaux prétendait qu'étant encore directeur au moment où Corneille avait expiré, il devait payer les frais d'inhumation ; Racine soutenait que cet honneur lui était dévolu, puisque l'inhumation n'avait eu lieu que le jour qu'il avait été installé directeur. Lavaux l'emporta ; ce qui fit dire à Boursarde :—Lavaux a enterré Corneille ; mais personne plus que Racine n'était fait pour l'enterrer.

**EXERCICE.**—Louis XIV raillait le duc de Vivonne sur son embonpoint excessif, en présence du duc d'Aumont qui n'était pas moins gros, et lui reprochait de ne point faire assez d'exercice.—Sire, répondit Vivonne, c'est une médisance : il n'y a point de jour que je ne fasse au moins trois fois le tour de mon cousin d'Aumont.